
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR FABIANO FERRAZ

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja encaminhada uma Indicação à Presidente da Autarquia de Manutenção
e Limpeza Urbana do Recife (EMLURB), Sra. Marília Dantas, para providenciar, por meio dos
Órgãos competentes, o nivelamento do campo de futebol de areia da Academia da Cidade do
Coque, Coque, Recife-PE.

JUSTIFICATIVA

A presente Proposição visa atender às solicitações por parte dos moradores, uma vez
que  o  campo apresenta  problemas  de  nivelamento.  Dessa  forma,  a  Solicitação tem  por
objetivo  proporcionar  maior  segurança  durante  a  prática  de  esportes  no  local  e  evitar
maiores danos aos usuários.

É,  portanto,  em  atendimento  ao  justo  Pleito  que  solicitamos  o  apoio  desta  Casa
Legislativa para a aprovação deste Requerimento.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 12 de Maio de 2022.

FABIANO FERRAZ
Vereador - Avante 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262

REQUERIMENTO Nº 5756/2022
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APROVADO
32ª Sessão Ordinária - 24/05/2022
ANA LÚCIA 
Presidente


